

## **TGW Logistics en LogiMAT 2024: Presentación internacional del innovador “*Pocket Sorter*” clasificador de bolsas**

- **El portafolio de TGW ofrece respuestas a los retos que muchas empresas enfrentan actualmente**
- **Lo más destacado de la edición 2024 de la feria: un clasificador de bolsas con un innovador sistema de transportadores para prenda colgada**
- **En el stand de TGW (pabellón 5, C21), también compartirá protagonismo con un sistema de preparación de pedidos altamente eficiente, así como robots móviles de la familia Quba (producto de una colaboración estratégica con SAFELOG)**

(Marchtrenk, Austria 12 de enero de 2024) Con el mundo cambiando cada vez de manera más rápida, muchos desarrollos se producen ahora de forma disruptiva en lugar de lineal. En un entorno marcado por una gran incertidumbre, apenas es posible predecir con fiabilidad lo que nos deparará el futuro: escasez de mano de obra, comportamiento volátil de los consumidores, ¿sostenibilidad? Esto merma enormemente la capacidad de las empresas para planificar con antelación. Como proveedor de soluciones con gran experiencia, TGW Logistics ofrece una amplia gama de soluciones mecatrónicas, robóticas y de software. Los riesgos de inversión pueden reducirse con la ayuda de este portafolio, colocando a los clientes de nuevo en pleno control de su crecimiento.

No sólo los módulos mecatrónicos, sino también el software disponible de TGW Logistics son escalables, reduciendo así el riesgo de tomar una pésima decisión cuando se trata de inversiones de gran alcance en intralogística. Si el negocio evoluciona mejor de lo esperado, las instalaciones pueden ampliarse o actualizarse rápidamente y adaptarse así a los nuevos requerimientos. De este modo, el crecimiento se hace programable, reduciendo el riesgo asociado.

## **¡Dando forma al futuro: le damos el control y mando!**

La alta flexibilidad elimina el riesgo en las decisiones de inversión y hace que el futuro sea manejable. Las empresas pueden ofrecer a sus clientes un excelente nivel de servicio y, al mismo tiempo, garantizar la máxima eficiencia en el cumplimiento de los pedidos, simplemente tratando la tecnología como un facilitador.

Como empresa propiedad de una fundación, TGW Logistics es un socio estable y fiable: el especialista en intralogística no puede venderse y no tiene que declarar en bolsa. La acción sostenible y la responsabilidad social van de la mano como parte de un enfoque empresarial global, todo ello en beneficio de la humanidad, la sociedad y el medio ambiente.

## **El “Pocket Sorter” llega para cambiar las reglas del juego en el e-commerce**

El innovador sistema de transportadores para prenda colgada, en conjunto con el clasificador de bolsas, supone un cambio radical para el comercio electrónico. Se basa en robots autónomos que se desplazan de forma independiente por un sistema de raíles que se cruzan para llegar a su destino. Este planteamiento permite la máxima flexibilidad en el diseño y el funcionamiento de la instalación, así como también ajustar la escala para que se adapte exactamente al desarrollo real del negocio. La inversión inicial y los gastos de funcionamiento se mantienen bajos, y el rendimiento puede aumentarse mediante la compra de módulos adicionales.

## **Flexibilidad en la preparación de los pedidos**

Los robots se encargan del almacenamiento y la recuperación totalmente automática de las mercancías en el innovador sistema ASRS fomentando una actitud de “¡deja de limitarte al picking, y empieza a cumplir pedidos! Los robots móviles llevan la mercancía a los puestos ergonómicos de picking 1:1 para preparar los pedidos. Principales ventajas: la escala del sistema puede ajustarse rápidamente, ofreciendo la máxima flexibilidad y, un breve plazo de realización.

## **Robots móviles: colaboración con SAFELOG**

Los robots móviles son una tecnología clave para una intralogística de alto rendimiento y preparada para el futuro. Esta es la razón por la que TGW Logistics formó una colaboración estratégica con el especialista alemán SAFELOG en noviembre de 2022.

# Nota de prensa



El portafolio de robótica móvil de la familia Quba, compuesto por el software de gestión de flotas TGW y los robots móviles para el transporte de carga, constituye la base de las aplicaciones escalables y flexibles para clientes.

[www.tgw-group.com](http://www.tgw-group.com)

## **Acerca de TGW Logistics :**

TGW Logistics es un proveedor internacional líder de soluciones de intralogística. Desde hace más de 50 años, el especialista austriaco implementa instalaciones automatizadas para sus clientes internacionales, de la A de Adidas a la Z de Zalando. Como integrador de sistemas, TGW se encarga de la planificación, la producción y la realización de centros logísticos complejos, desde la mecatrónica y la robótica hasta el control y el software.

TGW Logistics tiene oficinas en Europa, China y EE. UU. y emplea a más de 4 400 personas en todo el mundo. En el ejercicio 2022/2023, la empresa obtuvo una facturación total de 955 millones de euros.

## **Ilustraciones:**

Reproducción sin comisiones previa indicación de la fuente y para notas de prensa relacionadas principalmente con TGW Logistics Group GmbH. Queda prohibida la reproducción con fines promocionales.

## **Contacto:**

TGW Logistics Group GmbH  
A-4614 Marchtrenk, Ludwig Szinicz Straße 3  
T: +43.(0)50.486-0  
F: +43.(0)50.486-31  
Correo electrónico: [tgw@tgw-group.com](mailto:tgw@tgw-group.com)

## Contacto de prensa:

Alexander Tahedl  
Communications Specialist  
T: +43.(0)50.486-2267  
M: +43.(0)664.88459713  
[alexander.tahedl@tgw-group.com](mailto:alexander.tahedl@tgw-group.com)